



Martes, 12 de julio de 2011 Navacerrada 21/11° Cambiar

Qué.es en PDF

Qué.es Móvil

Qué.es RSS

Qué.es Widgets

[Portada](#)
[Noticias](#)
[Curiosas](#)
[Famosos](#)
[Ocio](#)
[Deportes](#)
[Tu economía](#)
[Ciudades](#)
[Clasificados](#)

Powered by Google™

Buscar

Más

[Ciudades](#)
[Zaragoza](#) |
 [Asturias](#) |
 [Barcelona](#) |
 [Bilbao](#) |
 [Castellón](#) |
 [Logroño](#) |
 [Huesca](#) |
 [Madrid](#) |
 [Málaga](#) |
 [Sevilla](#) |
 [Valencia](#)

Madrid

Twitter Madrid

RSS Madrid

Fotos Madrid

Vídeos Madrid

Blogs Madrid

Medicina en la Universidad de Granada, el Grado de mayor demanda en Andalucía con 2.701 solicitudes

La Universidad de Granada (UGR) es un año más la más solicitada en Andalucía en cuanto a los Títulos de Grado con mayor demanda en primera opción con el grado de Medicina a la cabeza, que ha sido solicitado por 2.701 estudiantes.

11 de julio de 2011

Esta página ha sido vista 1 vez. [Entra](#) para que tus amigos sepan que la has leído.

[Comenta esta noticia](#)

Recomendar

0

0

En Tuenti

GRANADA, 11 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Granada (UGR) es un año más la más solicitada en Andalucía en cuanto a los Títulos de Grado con mayor demanda en primera opción con el grado de Medicina a la cabeza, que ha sido solicitado por 2.701 estudiantes.

Le siguen Ciencias de la Actividad Física y del Deporte en la Universidad de Granada con 1.225 solicitudes; Veterinaria en la Universidad de Córdoba con 1.005 solicitudes y Psicología en la Universidad de Granada con 835 solicitudes, según informa en un comunicado la UGR.

Granada también destaca por la gran diferencia entre los 5.800 alumnos que hicieron la Selectividad hace un mes en el distrito de la UGR y los que han solicitado estudiar en ella en primera opción de Andalucía, un total de 18.173.

La Universidad de Granada sólo es superada por la de Sevilla, con 19.677 solicitudes de alumnos que han pedido estudiar allí. En tercer puesto se encuentra la Universidad de Córdoba, con 10.509 solicitudes de alumnos, y le siguen la Universidad de Cádiz (7.071), Córdoba (5.207); Almería (3.697), Jaén (3.314); Pablo Olavide (3.103) y Huelva (2.010).

Según ha explicado el coordinador de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria (CReCES) de la Universidad de Granada, Ceferino Ruiz Garrido, "con estos datos es casi seguro que las 253 plazas en Medicina de Granada se cubrirán con personas que han pedido ese grado en primera opción. Y lo mismo deberá pasar en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte".

Está previsto que este martes se den a conocer las primeras asignaciones de plazas de la primera fase (junio-julio) del proceso de admisión.

Suscribirse a Qué.es

Me gusta

A 19.053 personas les gusta esto.

@quediario · 2.554 seguidores

20



Normas

Escribe aquí tu comentario

Comentar

Entrar

Es necesario que inicies sesión en Facebook para ver la actividad de tus amigos



El Príncipe Felipe se enzarza con una joven contraria a la monarquía y partidaria de una República -

129 personas recomiendan esto.



Leire Pajín, Trending Topic en Twitter por su baño en bikini en Menorca -- Qué.es --

117 personas recomiendan esto.



El mapa del tamaño de las tetas en el mundo, tras el mapamundi de penes -- Qué.es --

375 personas recomiendan esto.



El Jueves alude a Belén Esteban en una ilustración con sexo y drogas -- Qué.es --

92 personas recomiendan esto.



Vídeo: El 'Piquetón' de Piqué, en movimiento -- Qué.es --

2.238 personas recomiendan esto.

Bienvenido a Gente

Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso

Entrar